

## UGT CONSOLIDA SU POSICIÓN EN EL TRANSPORTE SANITARIO DE EUSKADI

**¡LO HEMOS CONSEGUIDO DE NUEVO!** En las elecciones celebradas ayer, día 11 de marzo, en el último lote del servicio de ambulancias, hemos **CASI DOBLADO** nuestro apoyo en número de votos y pasamos de 2 a 3 delegados, confirmando una vez más que el esfuerzo diario de UGT da resultados, y que la plantilla sigue apostando claramente por nosotros y nosotras.

Además, recordemos que en esas elecciones del día 4 de marzo, **UGT** fue el sindicato **MÁS VOTADO** en el Transporte Sanitario No Urgente, alcanzando nada menos que 96 votos. Este resultado, ha reafirmando el respaldo constante hacia nuestro trabajo sindical y motivándonos a seguir peleando aún con más determinación por los derechos laborales de todas y todos.

En estas elecciones, destacamos especialmente el **CRECIMIENTO de la plantilla**, pasando de un censo total de 788 trabajadores a 935. Este importante incremento no ha sido impedimento para mantener e incluso aumentar la participación, que confirma el fuerte compromiso de la plantilla con los procesos electorales, alcanzando un 84,17%, con 787 votos emitidos frente al 76,27% anterior. **UGT** ha sido **el sindicato que MÁS HA CRECIDO** en estas elecciones, aumentando su porcentaje de voto del 21% al 24,5% y pasando de tener 7 a 9 delegados

Queremos dar las **gracias**, a todas las trabajadoras y trabajadores que **confían en UGT**, así como a nuestros delegados y delegadas, cuyo esfuerzo, compromiso y dedicación hacen posible estos resultados.

Este respaldo demuestra que nuestro modelo sindical, comprometido, cercano y **SIN DAR NI UN PASO ATRÁS** en la defensa de los derechos laborales, es la mejor elección.

La lucha no termina aquí. Ahora, con vuestra fuerza renovada, seguiremos trabajando cada día para mejorar vuestras condiciones laborales.

**¡GRACIAS POR CONFIAR EN NOSOTROS Y NOSOTRAS!  
VUESTRA VOZ, NUESTRA PRIORIDAD.**